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Verbale n° 12/2020 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA URGENTE DEL GIORNO 06.07.2020 

 
Il giorno 6 luglio 2020, alle ore 16,30, si è riunita in modalità telematica, la Commissione 
Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare il seguente 
ordine del giorno: 
 
 

1. SUA CdS 2020/2021 per i CdS LM42, LM86, L38 

2. Organizzazione III anno S.A. 
3. Schede di valutazione degli insegnamenti del II semestre (L38 e LM86) e IV 

bimestre (LM42) 
4. Proposta corso “Lavoriamo Sicuri” per settembre 2020 

5. Varie eventuali sopravvenute urgenti 
 

I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

ALFANO Calogero X   
CARBONARA Mariaelisa X   
    

 

 
Prendono parte come uditori: 

 Il Prof. Antonio Vito Francesco DI BELLO, Presidente CdL Medicina Veterinaria – 
LM42; 

 Il Prof. Vito MARTELLA, Presidente CdL Sicurezza degli alimenti di origine animale e 
salute -LM86;  

 La Prof.ssa Marialaura CORRENTE, Presidente CdL Scienze Animali – L38; 

 La Dott.ssa Francesca COLAIANNI, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 Il Prof. Francesco STAFFIERI, docente afferente ad D.E.T.O.; 
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 Gli studenti Alessia CARDONE del CdS L38, Wilma LONGO e Roberta GRECO del CdS 

LM86 
 

 
 

1. SUA CdS 2020/2021 per i CdS LM42, LM86, L38 
 
Il Delegato alla Didattica informa la Commissione della nota inviata dal PQA riguardo all’attenzione 
da porre nella compilazione della SUA-CDS per l’anno 2020-21. I coordinatori ne sono già informati 
e, come di prassi, il passaggio delle SUA in commissione paritetica è un atto dovuto. 
 

2. Organizzazione III anno S.A. 
 
Le problematiche da affrontare per l’organizzazione del 3° anno di Scienze Animali riguardano 
essenzialmente gli spazi da poter utilizzare e i piani di studio per i percorsi a scelta dello studente 
da caricare sul portale ESSE3. 
Gli spazi da poter utilizzare possono diventare un problema se si considera la possibilità che le 
matricole di Medicina Veterinaria del prossimo anno saranno 80. La commissione decide di portare 
questa problematica in Consiglio di Dipartimento. 
La Dott.ssa Colaianni informa che la scelta dei percorsi sarà caricata sul portale ESSE3 al momento 
dell’iscrizione dello studente, non prima della metà di settembre, quindi propone la raccolta dei 
programmi di queste discipline entro la fine del mese di luglio visto che si tratta di discipline e 
programmi nuovi. 
La studentessa Andriulo propone una riunione informativa con gli studenti da tenersi on line dopo la 
metà di settembre. 
La Commissione approva la proposta ma ritiene che si debba tenere entro la fine di questo mese 
per consentire agli studenti una scelta più oculata e propone come data di incontro il 29 luglio; la 
richiesta dei programmi ai docenti, invece, partirà la prossima settimana in modo da ottenere i 
programmi entro la fine di luglio. 
 

3. Schede di valutazione degli insegnamenti del II semestre (L38 e LM86) e IV 
bimestre (LM42) 

 
Con la discussione di questo punto, la Commissione si propone di capire la funzionalità del sistema 
di raccolta delle schede di giudizio che stiamo utilizzando piuttosto che la valutazione degli 
insegnamenti che, visto il periodo pandemico, sarà rimandata a settembre. 
Il Prof. Di Bello, Coordinatore del Corso di Studi LM42, esprime parere favorevole sul sistema di 
raccolta delle schede che è risultato di gran lunga migliore del cartaceo. Si è osservato un 
appiattimento dei giudizi sui docenti che potrebbe essere risolto con un’implementazione delle 
domande. Le schede di Ateneo hanno mostrato numerose criticità quali il tempo che intercorre tra 
la raccolta e l’analisi dei dati, il numero di schede compilate, il momento della compilazione; criticità 
che sono state acquisite anche da PQA che propone di somministrarle alla fine dei corsi, allungando 
i tempi di somministrazione delle schede ma, in questo caso, potrebbe essere concessa la possibilità 
di compilare le schede anche a chi non ha frequentato. 
Le associazioni studentesche, inoltre, caldeggiano la possibilità di esprimere parere sul corso anche 
se si è scelto di non frequentarlo. 
La Prof.ssa Corrente, Coordinatrice del Corso di Studi L38, lamenta che alcuni studenti non hanno 
fatto in tempo a compilare le schede infatti sono state raccolte circa 40 schede tra 1° e 2° anno e 14 
del 3° anno.  
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Bisognerà decidere se dare la possibilità di esprimersi con le schede a tutti gli studenti iscritti e, in 
questo caso allungare i tempi di somministrazione, oppure solo ai frequentanti e, in questo caso, il 
tempo di somministrazione può essere ristretto. 
Il Prof. Martella, Coordinatore del Corso di Studi LM86, è soddisfatto in quanto quasi tutti gli studenti 
hanno compilato la scheda di valutazione. Propone che venga allungato il tempo che intercorre tra 
il rilievo e la pubblicazione degli esiti. Inoltre, è convito che solo i frequentanti abbiano il diritto di 
esprimere un parere. 
La studentessa Greco fa presente che per LM86 verrebbero raccolte solo poche schede e questo 
potrebbe falsare i giudizi perché, in caso di giudizi negativi, si avrebbero ripercussioni sui pochi 
studenti frequentanti. 
La studentessa Longo è d’accordo con la collega anche se sarebbe giusto dare la possibilità di 
esprimere giudizi solo ai frequentanti. 
Per ovviare a ciò, la Commissione propone di usare tempistiche tali che non consentano 
condizionamenti psicologici dei docenti.  
La studentessa Carbonara si esprime favorevolmente sulla possibilità di giudizio ai soli frequentanti. 
La Commissione, dopo partecipata discussione, decide di somministrare le schede interne di 
valutazione della didattica solo ai frequentanti. 
 
 

4. Proposta corso “Lavoriamo Sicuri” per settembre 2020 
 
La Prof.ssa Corrente comunica che il corso di Biosicurezza “Lavoriamo sicuri” sarà anticipato a 
settembre e si terrà in modalità on line. In questo modo si spera completare la partecipazione di tutti 
gli studenti L38. Il numero massimo di partecipanti sarà 100 per gli studenti iscritti ai corsi di studio 
e 20 per dottorandi e assegnisti. 
 
 

5. Varie eventuali sopravvenute urgenti 
 

Il Coordinatore del CdS LM86, Prof. Vito Martella chiede l’autorizzazione, alla Commissione 
Paritetica, di poter derogare alla norma del regolamento tirocinio che regola i requisiti di 
accesso al tirocinio stesso. Infatti, il regolamento in vigore prevede che gli studenti possano 
accedere al tirocinio del Settore VET05 solo quando in possesso di tutti gli esami del settore 
scientifico-disciplinare. In considerazione del cambio di ordinamento e dello spostamento 
delle discipline, Il Prof. Martella chiede che gli studenti possano accedere alla 
frequentazione del tirocinio superando un solo esame di profitto del settore.  
La Commissione è concorde ma ritiene che l’Organo che può autorizzare la deroga è il 
Consiglio di Dipartimento. Pertanto si farà portavoce della richiesta. 
 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 18,30 la seduta è sciolta. 
 
      
  Il Segretario           Il Coordinatore 
F.to Prof.ssa Carmela Valastro    F.to Prof. Pasquale De Palo 


